



Hospital Libre de Mercurio

Borrás, M.; Damin, C.

Experiencia

El 12 de Marzo del 2007 se asume el compromiso de Hospital libre de Mercurio

Trabajo de campo

- ❖ Capacitación del personal de enfermería: Cursos informativos diarios, por turno.
- ❖ Entrega de material bibliográfico
- ❖ Reemplazo de termómetros de mercurio por termómetros digitales
- ❖ Compromiso personalizado del profesional

Dificultades

- Objetiva: duración de las pilas
- Subjetivas: resistencia al cambio
- Error humano en la medición

Evaluación de resultados

- Aceptación
- Larga vida útil del instrumental
- Pilas con reposición inmediata

Accesibilidad con referentes

- Localización de servicio
- Controles diarios, recorrida por servicios
- Sistema de referencia
- Auditoria de uso y control de calidad semanal

Conclusión

El Hospital Gral. de Agudos “Juan A. Fernández” se constituyó en el primer hospital Saludable por eliminación de termómetros de mercurio en la totalidad de los servicios.